

# Sportkegeln: Wülfrather bei Deutschen Meisterschaften

Von Andre Volkmann - 31. Mai 2025 ● 110



David Burggräf (Mitte) ging für die Wülfrather an die Bahn. Foto: privat

## Wülfrath. David Burggräf ist bei den Deutschen Meisterschaften im Sportkegeln in Nordhorn angetreten.

Erstmals seit vielen Jahren konnte sich wieder ein Wülfrather Sportkegler für die Deutschen Meisterschaften qualifizieren. Als Dritter der Westdeutschen Meisterschaften hatte Burggräf sich qualifiziert.

Mit einem großen Aufgebot unterstützten ihn die Wülfrather Kegler in Nordhorn. Mit 773 Holz (LP) landete der Kegler aus der Kalkstadt letztlich auf dem 18. Platz. Im Vorlauf war für ihn damit das Turnier bereits beendet. „Alle Sportler waren aber begeistert von der Atmosphäre und dem super Event in Niedersachsen“, freut sich Thorsten Jentsch von den Wülfrather Sportkeglern. „Insgesamt war es also ein sportlich super erfolgreiches Jahr – auch mit dem Aufstieg der Ersten Mannschaft in die Oberliga“.